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JRCA 2016 年第４回理事会 議事録 

 

2016年 9月 27日（火）／文京シビックセンター３Ｃ会議室 18時より 

出席者：長瀬、中原、佐藤、中島、西井、河野、 

染宮、保井、倉林、冨田、伊藤 

 

１：７－８月の監査報告 

承認された、 

 

２： 署名活動に関する報告 

・テクニカルデリゲート派遣に関する署名活動を第６戦モントレーと第７戦ラ

リー北海道で行った。この署名活動は第８戦、第９戦で継続することとなった。 

・ＲＰＮ車両の安全規定向上と性能調整に関する請願署名を行うこととなった。 

・カルネでも走れるよう請願署名を行うこととなった。 

・全日本への参加資格の厳格化は、安全面を考慮しても必要ではないかとの意

見が出たが、継続審議となった。 

 

３：第６戦＆第７戦の報告 

第６戦モントレー 

・高速ステージにシケインが設置されていた。最高速が一か所で落ちるだけで、

安全に対する効果は上がるのだろうか？ 

・オートテストが開催された。 

第７戦 

・待ち時間が長かった。 

・台風の爪痕が見られた。 

 

４：ＪＲＣＡ全体の活動方針および活動の在り方について 

・中島理事が方針に関しての聞き取り調査を行った（別紙参照）。引き続き聞き

取りを行うこととなった。各部会から最低１名を出して、作業部会を設置する

こととなった。１１月の理事会で人選し、１月の理事会で意見集約を行うこと

となった。 

 

５：ＪＳＲについて 

ＪＲＣＡとしてどういう協力ができるかを協議していくこととなった。 

 



2 

 

６：ＪＲＣＡアワードの選定 

理事より、メールにて候補を募集することとなった。 

決定は次回理事会にて行うこととなった。 

 

７：次回理事会 

１１月１６日１８時より文京シビックセンター５階Ａ会議室にて開催。  
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7-8月収支報告 
    

収入 
  

支出 
 

前期繰越 預金 2850061 
 
前期未払金 0 

個人会員会費 20000 
 
HP運営費 43200 

団体会員会費 10000 
 
ｽﾃｯｶｰ製作費 122360 

ガイドブック協賛 549136 
 
事務局費 25000 

物品販売 37582 
 
支払手数料 864 

利息 8 
 
速報＆写真提供費 108000 

   
理事会交通費 43770 

   
通信費 15162 

   
事務用品費 2419 

計 616726 
 
計 360775 

トータル 収入－支出     255951 

通帳残高 前期繰越＋収入－支出 3106012 
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JRCA2017年以降 活動方針意見聴取 

 

メディア部会 中島正義 

 

前回の理事会でご提案しました、来年度以降の活動方針を話し合うたたき台と

して、一部理事（今回欠席の方中心）のご意見を全日本ラリー第６戦モントレ

ーと第７戦ラリー北海道で伺いました。現地スケジュールの都合で事前にお願

いしていた理事全てから聴取できませんでしたが、ご意見をいただいた内容を

以下にご報告いたします。 

 

○JRCAビデオ 

・JRCAビデオについては今後も続けていきたい 

・JRCAビデオを存続するのならば、全体予算の作り方（資金集め）もいま  い

ちど考えていただきたい。現状ではガイドブックとバナーの広告に頼っ  て

いる状況で、上記以外にもなにか新しい活動予算を考えることが必要。 

・新たな収入源として、JRCAビデオに CMをつけてはどうだろうか？ 

 

○JRCAガイドブック 

・現行の JRCAガイドブックは会の重要な収入源であり、日本のラリー啓蒙のた

めにも必要な媒体なのでこれについても発行を続けていきたい。 

 

○運営予算 

・予算の範囲内でやりくりするのが正しいのですが、その予算に頼り過ぎ。新

しいこと（活動）も考えることが出来ず、会が動脈硬化を起こしている。 

・現状の資金集めを重視するならばガイドブックとバナーの広告営業を理事会

全体で負担するべき。現状では会長と一部理事の負担が大きすぎる。 

 

○エントラントサイドの意見集約 

・今後の JRCAは選手部会が中心となってエントラントの意見集約をしてほしい。

→現状の主催者意見交換会とは別にエントラント意見交換会を開催 

 

○車載映像 

・現在有力選手の車載ビデオは、競技終了後に JRCA用として選手部会の染宮さ

んと、サンクに映像データを渡しているが、これが煩雑なこととデータが最終

的にどこに渡されるか等の心配があり、管理を一本化してほしい。それと共に

映像の収集と管理（データ及び著作権）を JRCAで行えないだろうか？ 


